

Ayer, en el Kremlin

Los tres enviados occidentales volvieron a entrevistarse con Molotov

Ninguno quiso hacer comentarios ante los periodistas

Bedell Smit daba la impresión de un enorme cansancio

Londres, 16. (Urgente).—Comunican de Moscú que la reunión de los enviados occidentales con Molotov en el Kremlin, ha comenzado a las seis de la tarde, hora de Moscú.

Después de la Conferencia, los delegados occidentales han convenido en reunirse en la Embajada británica para discutir los resultados de las siete conferencias celebradas con los jefes soviéticos.—EFE.

"Sin comentarios" : : :

Londres, 16.—La reunión en el Kremlin, de Molotov, con los enviados occidentales, duró tres horas y cuarenta minutos. Ha sido la más prolongada de la serie iniciada con la entrevista con Stalin. Los enviados occidentales se mostraron aún más herméticos que lo de costumbre. El embajador norteamericano Bedell Smith, que generalmente dice a los periodistas seis o siete palabras, esta noche sólo empleó dos: "Sin comentarios". El representante británico dijo: "Ha sido la reunión acostumbrada con Molotov y Smirnov. Sin comentarios".

Bedell Smith daba la impresión de un enorme cansancio al llegar al patio de la Embajada británica, donde se reunieron los tres enviados. Indicó a su chófer que se fuera a comer, indicando que la entrevista de los enviados iba a ser también de larga duración.

Ninguno de los tres representantes aliados quiso hacer referencia a la posibilidad de que se celebre una nueva entrevista. Ante la insistencia de los periodistas, los enviados se limitaron a repetir monótonamente: "Sin comentarios".

Como intérprete en la entrevista actuó Vladimir Paulof, primer intérprete de Stalin y Molotov.

Se especula acerca de la posibilidad de que se celebren más entrevistas, aunque nada hace

suponer que la de hoy haya sido la última.

Los tres enviados occidentales acordaron prescindir por el momento de la cena para preparar conjuntamente los informes para sus Gobiernos y enviarlos lo más rápidamente posible a su destino.—EFE.

Es la última reunión con Molotov : : : : :

París, 16.—En fuentes extraoficiales de información se opina esta noche que la reunión de hoy con Molotov, con los enviados occidentales será probablemente la última a la que sucederá la entrevista definitiva con Stalin.—EFE.

Bevin estudia las informaciones de Moscú : : : : :

Londres, 16.—Después de la reunión del Gabinete británico, el ministro de Asuntos Exteriores, Bevin, se retiró a su despacho oficial con el fin de estudiar los últimos informes sobre la marcha de las negociaciones en Moscú.—EFE.

Desmanes de los YUGOSLAVOS

La guardia fronteriza penetró en territorio austriaco disparando contra varias personas y deteniendo a otras dos

Viena, 16.—El ministerio del Interior informa que la guardia fronteriza yugoslava penetró el domingo en territorio austriaco y disparó sobre un grupo que pasaba el día en el campo; hiriendo a una persona. Se agrega en la misma información que otras dos personas fueron detenidas y trasladadas a territorio yugoslavo donde se encuentran todavía.

El hecho se ha producido cuando el grupo austriaco les había detenido a beber agua en una fuente situada a unos 150 metros de la frontera yugoeslava. | Efe

CAMBIO DE LA POLITICA RUSA EN ALEMANIA

El Kremlin prescinde del mariscal Sokolovsky y confiere el mando a Rokossovsky

DEPURACION DEL PARTIDO COMUNISTA PARA PREPARAR LA «REVOLUCION POPULAR»

Berlin, 10.—Andrej Vichinsky, viceministro soviético de Asuntos Exteriores, ha ordenado personalmente la depuración del partido comunista alemán y su reorganización en cuadros de combate, durante su reciente visita secreta a Berlín, según anuncia el periódico liberal democrático "Montag Echo".

El periódico agrega que desde el viaje de Vichinsky, el Kremlin ha prescindido de Sokolovsky y añade que Moscú "guía e inspecciona directamente la política soviética en Alemania".

En los círculos políticos se dice que el nuevo jefe soviético

en la Alemania ocupada, mariscal Konstantin Rokossovsky es el jefe del Ejército soviético occidental y que probablemente tendrá su cuartel general en Minsk, incluyendo el mando de Alemania y de Austria. Se agrega que probablemente, Rokossovsky se encuentra ya en Alemania para dirigir los "juegos de guerra" que comenzaron hace un mes.

El periódico citado agrega que Vichinsky y Rokossovsky, han celebrado varias conferencias con el jefe comunista alemán, Eihelm Pieck y con Walter Ulbricht. Las órdenes de los visi-

tantes rusos al partido —se dice— son de que solamente se deben incluir en él a los "muy activos y leales" y que la depuración se debe extender a la Comisión Económica Industrial y a la Policía.

Vichinsky ordenó también que se pusiese fin a la política de cooperación con los partidos comunistas en la parte oriental de Alemania, haciendo la promesa de que pronto los partidos liberal democrático y cristiano-demócrata serán declarados ilegales en la zona soviética.

Esa afirmación del periódico (Pasa a la página 3)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.295 CEUTA MARTES 17 DE AGOSTO de 1948 — Precio 50 céntimos

Los desórdenes comunistas

EN MALACA

Rusia trata de eliminar a Inglaterra de estas bases, clave para la defensa del Imperio



Los recientes sucesos en la península malaca producidos por los comunistas, han puesto de manifiesto la gran actividad roja en el suroeste asiático y los deseos rusos de dificultar a Inglaterra su permanencia en las bases más importantes para la defensa del Imperio. Es innegable que, durante la pasada guerra, la propaganda anticolonial permitió la exigencia de libertades que han abocado ahora a una grave situación. Armas y municiones se repartieron profusamente y los guerrilleros de hoy cuentan con cañones que han utilizado en Perak y Johore, o para los asesinatos de Kuala Lumpur, las ametralladoras que saquearon en Singapur, la gran base británica. El comunismo se aprovecha de los deseos de estos pueblos de obtener la independencia y liberarse del coloniaje de las potencias extrañas y de razas diferentes. Estos territorios indomalayos, son relativamente, los más ricos y feroces del mundo, especialmente en minería y alimentos, por lo que es grandísima la emigración que, desde China e Italia, llega a Birmania o Malaca, huyendo de aquellas superpoblaciones. Los desórdenes en Malaca, al repetirse en Singapur, preocupan doblemente a los técnicos de la defensa imperial británica. La posición del puerto malayo equivale a la de Gibraltar en nuestro Mediterráneo en lo que atañe a cerrar la gran arteria vital del Imperio, a través de Malta, Trípoli, Eritrea, Somalia, Mombasa y Celián. Tras la independencia de Birmania, Inglaterra conservó todas las bases que aseguraban el Golfo de Bengala desde Akyab hasta Kra, en el Golfo de Siam. Después de esta independencia birmana, Inglaterra tiene que defender su posición en Singapur, frente a los comunistas malayos y a las filtraciones de Birmania y Tailandia.

R. CASTRO MORENO.

Cuatro protestas rusas por el INCIDENTE DE LA MAESTRA KOSENKINA

El Departamento de Estado norteamericano prepara su contestación

Washington, 16.— Un portavoz del Departamento de Estado ha declarado que los Estados Unidos contestarán a la protesta rusa por la connivencia del Gobierno en el caso de la maestra soviética Oksana Kosenkina. Dice que el Departamento de Estado ha recibido un informe detallado de la Policía de Nueva York sobre la caída de la señora Kosenkina, que se empleará como base para la respuesta, pero se negó a dar detalles sobre el

informe citado o el contenido de la respuesta.

También se ha recibido otro informe de la oficina federal de Investigaciones.

En las notas del Gobierno dirigidas a Rusia se ha dicho que la maestra soviética saltó por la ventana del Consulado para escapar de la esclavitud y de la muerte. Actualmente hay cuatro protestas rusas pendientes de contestación en el Departamento (Pasa a la página 6)

APOLO

Sesión continua desde las cinco. Dos horas de risa con

ES PELIGROSO ASOMARSE AL EXTERIOR

con Ana María Campoy y Alejandro Ulloa.

Mañana miércoles: FIESTA DEL AIRE

Cine Astoria

JADU

Sesión continua desde las cinco.

La gran producción

El amor llamó dos veces

por José Mac Grega y Jean Arthur.



SANTORAL DEL DIA

17 de agosto, martes.—Santos Jacinto, Mirón, presbíteros; Liberato, abad; Bonifacio, doctor; Sierro, Rustico, Felipe, Eutiquiano, Máximo, niño, Pablo y Juliana, hermanos, mártires; Anastasio, obispo. Rito doble. Ornamentos blancos.

NOMBRAMIENTO DE CAPELLANES

Han sido designado para los cargos de capellanes de los turnos primero, segundo y tercero, respectivamente, de la Sección Adoradora Nocturna, los presbíteros que siguen: don Francisco Muñoz de Arenillas y Morales, párroco de Santa María de los Remedios; muy ilustre señor don Mariano Pastor Romo, canónigo de la Santa Iglesia Catedral; y don José González Astorga, párroco de San José, de la barriada de Jaddú.

SANTORAL PARA MAÑANA

18 de agosto, miércoles.—Santos Agapito, Juan, Crispo, presbíteros; Hermas, Serapión, Polieno, Lauro, Julián, Floro, León, mártires; Fermín, obispo; Clara de Montefalco, virgen; Elena emperatriz. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

El Odontólogo Don Manuel López Coll REANUDA SU CONSULTA DE 4 A 8 en Serrano Orive, 1 (Frente a la Plaza de los Reyes)

¡DOLORES DE MUELAS? Cafetonal

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benítez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lubeta, 37

Noticias Locales

MISA

En la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebró ayer, a las 10 de la mañana, una misa en sufragio del alma de la señora doña Dolores Postigo Cano, de cuyo fallecimiento se cumplió el primer aniversario.

Los familiares de la finada estuvieron acompañados en el templo por sus numerosas amistades que las renovaron su condolencia.

Recibida igualmente, de nueva la expresión de nuestro pésame

TOMA DE POSESION

Ha sido designado para la Dirección del Colegio de "San Agustín" el R. P. don Manuel Fernández Rodríguez, el que tomó posesión el pasado día 11.

Al agradecer al P. Fernández su amable salud, hemos de felicitarle, deseándole muchos éxitos en el desempeño de la misión que tan acabadamente le ha sido encomendada.

TOMA DE DIGNOS

Con el ceremonial de costumbre y ante el Ilmo. señor Vicario general de la Diócesis, celebróse la toma de dichos de don Angel Durán Rivas, funcionario de la Delegación de Obras Públicas de la Zona y de la señorita Mercedes Neyla Macarro, hija de nuestro particular amigo el Comisario del Cuerpo general de Policía, don Jaime Neyla.

Actuaron de testigos, don Jesús Gómez Limerá, del Cuerpo de Policía y don Manuel Álvarez, de la Empresa de Alumbrado.

La boda ha sido fijada para el próximo día 24 de septiembre en la iglesia de los Remedios.

Por anticipado deseamos muchísimas felicidades a los futuros esposos.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 14.

Entradas:

Vapor español "Aries", de Vigo, con carga general.

Velero español "Mañana", de Sevilla, con carga general.

Vapor español "Cabo Pizar", de Málaga, con carga general.

Vapor italiano "Caterina C.", de Marsella, para aprovisionarse.

Vapor americano "Theodore Foster", de Génova, para aprovisionarse.

Velero español "Veiguela", de Málaga, con carga.

Vapor español "San Juan", de Málaga, para aprovisionarse.

Vapor español "Sagunto", de Puerto Capaz, con carga general.

Vapor español "Vicente Puchol", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Garmen Freixas", de Huelva, para aprovisionarse.

Salidas:

Velero español "J. Francisco González", de Larache, en lastre.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor italiano "Caterina C.", para Casablanca, tomó petróleo.

Vapor americano "Theodore Foster", para Houston, tomó petróleo.

Velero español "Amparo", para Algeciras, con carga.

Vapor español "Istar", para Trinidad, tomó carbón.

Vapor español "San Juan", para Larache, tomó carbón.

Velero español "Mañana", para Tánger, en lastre.

Vapor español "Cabo Pizar", para Málaga, con carga general.

Vapor español "Ceclia", para Málaga, en lastre.

Movimiento de barcos el día 15.

Vapor español "Vicente Puchol", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Ana Dolores", para Almería, en lastre.

Velero portugués "Jolic Bridge", de Málaga, en lastre.

Vapor español "Castillo Olme-

do", cablero, para aprovisionarse.

Velero español "Intrepido", de Estepona, con carga.

Salidas:

Vapor español "Vicente Puchol", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Garmen Freixas", para Valencia, tomó carbón.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el próximo mes de SEPTIEMBRE, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos que lo deseen, formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 18 del actual y en SEGUNDA caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados el día 26 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por su consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerará sujeto al pago de impuestos correspondientes y liquidación de Derechos Reales.

Ceuta 10 de agosto de 1948 El capitán administrador V. B.

El comandante jefe de los Servicios de Intendencia.

CONATO DE INCENDIO

A las 10:30 de la mañana de ayer fue avisado el Servicio de Bomberos, el que se personó con la rapidez acostumbrada, en la calle García número 9, no teniendo — afortunadamente — que intervenir ya que todo se redujo a la explosión de una botella de gasolina.

El jefe de la Legión Árabe en Gran Bretaña

Va a tratar de cobrar los subsidios que aún no han sido abonados por aquel país

Londres, 16.—Glubb Baja, jefe de la Legión Árabe de Transjordania, ha venido a Gran Bretaña, según explicó a los periodistas, a tratar de pago por este país del subsidio trimestral que debía haber hecho efectivo a la Legión el día 12 de Julio y que no ha sido ni siquiera después de entrar en vigor la tregua actual de Palestina.

Glubb Baja dejó de ser servidor del Reino Unido al terminar el mandato británico sobre Tierra Santa, y actualmente figura en la nómina de personal de Transjordania.—Efe.

INDIOS DE CHIPRE A PALESTINA

Nicosia (Chipre), 16.—Del puerto Chipriota de Franiagua ha zarpado el vapor "Katikvah" con judíos de edad no militar, que se dirigen a Palestina.

Quedan en Chipre unas doce mil personas a quienes Gran Bretaña no dará suelta mientras dure la actual tregua de Tierra Santa.—Efe.

Anuncios Breves

Compras y ventas

VENDO Hudson ocho cilindros en perfecto estado con seis cubiertas. Razón: Pastelería Flany. Generalísimo, 5, Tetuan.

Joyería «La Esmeralda»

COMPRO: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. G Y CAMOENS, 1

COMPRO mueble-biblioteca

forma armario puertas cristales buen estado. Razón esta Administración.

Enseñanzas

SEÑORITA daría clases cultura general, idiomas y taquigrafía Teniente Pacheco, 6, bajo.

Alquileres

CEDO habitación caballero. Razón FARO.

Traspasos

SE TRASPASA negocio en mar-

CARTELERA del CERVANTES

HOY martes 17 Desde las CINCO

Complaciendo infinitas peticiones del público, tenemos el gusto de presentar hoy EN UNICO DIA una de las más grandiosas películas del cine moderno:

ALMA REBELDE (Jane Eyre)

La mundialmente conocida novela de Carlota BRONTE, genial interpretación de la gentil JOAN FONTAINE secundada por ORSON WELLES, Margaret O'BRIEN y Peggy Ann GARNER.

MAÑANA estreno de la divertida comedia

AMOR EN SEIS LECCIONES por Michael Wilding y Lily Palmer.

EN PREPARACION un Estreno super-extraordinario

BEDELIA La mujer que odiaba a los hombres.

BAUTIZO

El pasado sábado, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, verificóse el acto de imponer las aguas del Jordán a un precioso niño, hijo de nuestro particular amigo don Baldomero Lesmes Boved y de doña Pilar García Saura, y al cual se bautizó con el nombre de Víctor Emilio.

Fueron padrinos don Miguel Lesmes Boved y la señorita María Gómez Vera.

Después del acto, en el domicilio de los señores Lesmes García, se celebró una animadísima fiesta.

Felicitemos a los padres del nuevo cristiano, por el feliz acontecimiento.

Compras y ventas

aha. Site céntrico. Razón: Falange Española, 30.

Varios

SE NECESITA un buen conservador de coches para garage. Dirigirse por correspondencia a la Administración de Correos, mencionando "Celimar".

SE NECESITA buen mecánico en motores de automóviles, inútil sin excelentes referencias. Dirigirse por correspondencia a la Administración de Correos, mencionando "Celimar".

PRECISA agentes técnicos a comisión para la compra-venta de buques. Envíen referencias y datos personales a Oficina Técnica de Intercambio Naval Oteña, Birmingham, letra L. 3.º, San Sebastián. Teléfono: 1-67-17.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fue el 13

HABRA QUE CAMBIAR EL CALENDARIO?

“Por qué seguimos viviendo con un calendario decadente? Es imposible hacer un calendario sin introducir en él constantes correcciones. Sería preciso hacerlas cada día, de algunas décimas, por lo que se explica que, en la época de Julio César, la reforma resultara no solo necesaria, sino indispensable. Se había atrasado tanto el cambio del tiempo en cuanto a las estaciones, que el verano caía en invierno y el invierno en verano.

Dando fe a los hechos que nos cuentan, comprendemos que los astrónomos de la Universidad de Yale, en los EE. UU., hayan tenido que rectificar sus cálculos en numerosas fracciones de décimas con relación a 1928, el descubrir que desde hace 3 siglos la Tierra se atrasa 25 segundos sobre el eje de rotación del movimiento ordinario, pero tan ínfimos errores no afectan a aquellos que nos preparan el nuevo calendario.

También americano es el proyecto de calendario perpetuo hecho por William Edwards, ingeniero norteamericano de Honolulu, en las Islas Hawai, que será presentado este año en el Congreso de Washington bajo el nombre de H. R. 1242. Este plan divide el año en cuatro meses de 91 días, con un día suplementario después del 31 de diciembre de cada año y con otro día suplementario después del 31 de junio; cada cuatro años dichos días se considerarían festivos.

La “World Calendar Association” es la que lo propuso y obtuvo aprobación de numerosos sabios, cuya asociación está dirigida por la señorita Elisabeth Achelis, la que ha dicho: “Al cabo de algunas semanas de este sistema, podremos pasarnos sin calendario visual y no sentiremos más la necesidad de repasar las falanges de los dedos para recordar el número de días de cada mes. El primer mes de cada trimestre tendrá siempre 31 días y los otros dos 30, siendo inútil comprar un nuevo calendario, ya que cada trimestre comenzará en domingo y terminará en sábado. Cada mes comprenderá 26 días laborables, terminando el año con un día “extra” que se colocará a fin de diciembre y que será festivo para el mundo entero. Los años bisestos tendrán un segundo día festivo, que colocaremos a fin de junio”.

Mientras el Congreso examina esta propuesta para ver si debe ser adoptada o no por los EE. UU., están previstos otros cambios para el Canadá, Gran Bretaña y otras 14 naciones unidas.

Chile, China, Grecia, Noruega y el Perú, o sea cinco de las naciones unidas cuyo total es de 18, uniéndose a las naciones que forman parte de la “World Calendar Association”, han dado previamente su adhesión, pero este calendario mundial no tiene nada nuevo, ya que en 1834 había concebido uno el padre italiano Marco Masirofni”. — A. I.

El cherif Kittani, de la zona francesa está en Madrid

Expresó su admiración por el Caudillo y su agradecimiento por las atenciones recibidas

Madrid, 16.—Se encuentra en Madrid el Cherif Abdelhai Kittani, relevante personalidad religiosa de la zona francesa marroquí y profesor de la Universidad de Jarrucyue. Esta mañana visitó al director general de Marruecos y Colonias, a quien agradeció todas las atenciones tenidas por el Gobierno español para con él y le rogó hiciera presente a S. E. el Jefe del Estado su gratitud, expresándose en términos de gran entusiasmo por la política anticomunista la ferviente fe religiosa del Caudillo.

El Kittani de después de visitar el Escorial, se dispone a regresar a Marruecos Francés, por Córdoba y Granada. —Cifra.

ROBO SACRILEGO

Burdeos, 16.—En la iglesia de San Martín de Saller de Bean se ha cometido un robo sacrilego. Los ladrones vaciaron los candeleros y se llevaron los vasos sagrados de oro y plata, y uno de ellos de piedras preciosas. El importe del robo asciende a tres millones de francos.—EFE.



Parrita cortó una oreja, en la tercera de abono de San Sebastian

San Sebastián, 16.—Con tiempo lluvioso se ha celebrado la tercera corrida de abono con ganado de Alipio Pérez Sansón, para Luis Miguel Dominguín, Parrita y Paquito Muñoz.

Luis Miguel lancea bien a su primero. Faena breve, para dos pinchazos y media estocada (ovación al torero y pitos al toro). A su segundo, le hace faena adornada con varias series de naturajes y dos de pecho para un pinchazo y estocada casi entera (aplausos y pitos).

Parrita trastea a su primero para igualarlo, pues el toro no hace nada por el torero y señala un pinchazo y una casi entera seguida de descabello (aplausos al torero y pitos al toro).

Paquito Muñoz no da con la capa por la calidad del bicho. Faena breve y trastea para igualar matando de un pinchazo y media que basta. (Pitos al toro y aplausos al torero). En su segundo, trastea para igualar y mata de una estocada casi entera, seguida de otra y descabello a la primera.

Pesos de los toros: 434, 447, 435, 457, 459 y 479.—CIFRA.

La capital sigue firmemente en manos de las fuerzas del Gobierno, después de importantes triunfos de las fuerzas aéreas que han bombardeado a los rebeldes comunistas. El tráfico ferroviario y fluvial en pequeña escala se ha reanudado y ha devuelto a la ciudad la confianza después de haber estado aislada desde el miércoles último. Tropas traídas en avión a Rangún, desde las regiones fronterizas han aliviado la tensión.

Se ha dado al teniente general Smith un mando absoluto en asuntos militares, sustituyendo al anterior del Ministerio de Defensa.—EFE.

El complot comunista en Birmania

La capital sigue en poder del Gobierno que domina la situación

Rangún, 16.—La capital sigue firmemente en manos de las fuerzas del Gobierno, después de importantes triunfos de las fuerzas aéreas que han bombardeado a los rebeldes comunistas. El tráfico ferroviario y fluvial en pequeña escala se ha reanudado y ha devuelto a la ciudad la confianza después de haber estado aislada desde el miércoles último. Tropas traídas en avión a Rangún, desde las regiones fronterizas han aliviado la tensión.

Se ha dado al teniente general Smith un mando absoluto en asuntos militares, sustituyendo al anterior del Ministerio de Defensa.—EFE.

Aparece una mina submarina

Barcelona, 16.—La Guardia Civil dió conocimiento a las autoridades de Marina que en unas rocas de la playa Santo Cristo de Canet de Mar, había aparecido una mina submarina de un metro de diámetro, aproximadamente y que, posiblemente constituía un peligro.

Dicha mina ya ha sido retirada de aquel lugar y trasladada al Parque para su desmontaje.—CIFRA.

Se reúnen los embajadores occidentales

Londres, 16.—Comunican de la capital soviética que el embajador norteamericano, Walter Bedell Smith, ha conferenciado esta mañana con sus colegas anglo-franceses. La conferencia se ha celebrado en la oficina del embajador norteamericano. Asistieron el enviado británico, Frank Roberts, y el embajador francés, Yves Chataignier.—EFE.

“Monopolizadores de la propiedad privada”

Francfort, 16.—El portavoz alemán de la Unión Soviética, Otto Grötewohl, ha reconocido que existen en las zonas orientales de Alemania “monopolizadores de la propiedad privada”. Agregó que “el privar a los monopolistas de la propiedad privada y la transformación de empresas de monopolios en empresas populares es producir un cambio completo de actitud por parte del pueblo hacia la producción”.

También sostuvo que la mejor respuesta a las críticas dirigidas contra el comunismo por los partidos burgueses es que los obreros de las zonas orientales han reconocido que “ningún otro partido tiene la influencia necesaria para conseguir un aumento de un treinta por ciento en la producción dentro del marco del plan biénal”.—EFE.

TETUAN CAMBIO DE LA POLITICA RUSA EN ALEMANIA

LOS FESTEJOS DE RIO MARTIN

Se vienen celebrando con extraordinaria animación los festejos veraniegos organizados por la Corporación Municipal de Río Martín.

En la noche del pasado domingo y con la asistencia de SS. EE. los señores de Varela y otras personalidades de estas plazas, se celebró una animadísima verbena en el bar playa y baile populares en el recinto del ferrial.

Ayer por la tarde tuvo lugar la anunciada gimkana automovilista en la que tomaron parte numerosos corredores.

VIOLENTO INCENDIO

Poco después de la una de la tarde de ayer se originó en el establecimiento que don Manuel María posee en la calle de Consul Zugasti, dedicado a la venta de accesorios de automóviles, un violentísimo incendio que amenazaba propagarse a las casas inmediatas.

Por el servicio de hombres y fuerzas del Regimiento de Artillería, próximos al lugar del suceso, se logró localizarlo, aislando. Las pérdidas son de consideración. No hubo que lamentar desgracias personales.

LA FIESTA DE LA INDEPENDENCIA DE LA INDIA

Ayer, primer aniversario de la independencia de la India, celebró esta fiesta la colonia de este país en Tetuán.

Hubo una animada fiesta en un hotel céntrico de la localidad, asistiendo además el cónsul general de S. M. británica, Mr. Hoppe Gill, y distinguida esposa y el vicecónsul de dicho país, señor Caspi.

La fiesta resultó muy animada y por iniciativa del señor Hoppe, se guardó un minuto de silencio en memoria del Mahatma Gandhi, héroe de la independencia de la India.

(Viene de la primera página.)

“Montag Echo”, hace creer a los observadores occidentales que los soviets están dispuestos a ordenar la “revolución popular” en el este de Alemania, similar a la de Hungría y Checoslovaquia.

En su información, el diario no menciona a Berlín. Los observadores occidentales están convencidos de que Schdanov fue enviado para dirigir la nueva política en Alemania, variando totalmente la del mariscal Sokolovsky que era de conciliación con los partidos no comunistas.

Finalmente el periódico dice que un comunista destacado—cuyo nombre omite—su ha expresado con las siguientes palabras: “Después de que se haya resuelto la cuestión de Berlín, el partido de Unidad Socialista, pondrá su pie sobre el Elba” y agrega el periódico que el Ejército rojo de ocupación tropieza con dificultades para encontrar “tropas de confianza”, evitando desertiones, pero que unidades completas estacionadas en las fronteras con las zonas de ocupación de los occidentales, están siendo relevadas por tropas procedentes de Rusia.—EFE.

Conferencias de Clay y Robertson

Francfort, 16.—Los generales Clay y Robertson, gobernadores militares norteamericano y británico de Alemania, han celebrado aquí su habitual reunión mensual sobre los asuntos bizonales, hallándose presentes sus principales consejeros.

Más adelante, en la tarde, conferenciarán con los dirigentes bizonales alemanes, para tratar de cuestiones económicas y en particular monetarias, se oren.

Lea Vd. EL FARO

Teatro APOLO

MIÉRCOLES 18. ALAS 10'30 NOCHE

Segunda eliminatoria del Concurso de artistas noveles, tomando parte fuera de concurso, los grandes artistas

MARUJITA BUSTO

que por primera vez se presenta en Ceuta

el popular cancionero andaluz

MANOLITO LEON y el Niño del Cante Escuchao

Un acontecimiento será esta segunda eliminatoria.

A la guitarra ENRIQUE MONTOYA.

Concursantes que tomarán parte:

- Grupo 2.º—Encarnita Martín y Emilio Sánchez
- Grupo 3.º—Francisco Adriaque; Angel López Rominguera y José Medina.
- Grupo 4.º—Manolo Borrero; Francisco León; Rafaela Espinosa; Mirella Domínguez y Andrés González.
- Grupo 5.º—Rafael Suarez; Antonio Martínez.
- Grupo 7.º—Antonio Mata; María del Carmen Riera; Antonio Gutiérrez; Concepción Álvarez.

Próximo miércoles 25, continuación de la segunda eliminatoria

La función empezará a la hora en punto anunciada

LOS DEPORTES

Para la Copa Generalísimo se eliminarán Ceuta y Atlético de Tetuán el próximo día 5

El encuentro tendrá lugar en Alfonso Murube

Como ya saben nuestros aficionados, el próximo día 5 se ha de ventilar la primera eliminatoria de Copa.

Por lo que a Andalucía y Marruecos se refiere, estos serán los partidos a disputar:

- CEUTA-Atlético Tetuán
- Córdoba-Electro.
- Iliturgi-Jaén.
- Betis-Huelva.
- Balona-Algeciras.
- España-Larache.

Quedan clasificados para la siguiente eliminatoria los clubs Almería, Cádiz y Melilla.

Las eliminatorias se jugarán a partido único en los campos de los clubs citados en primer término, por lo que Ceuta y Atlético se verán frente a frente en nuestro Estadio al igual que en la temporada anterior.

Otra reunión pugilística habrá el día 28

En Educación y Descanso se inscriben boxeadores para los campeonatos regionales

Por el C. D. Riffien se ha anunciado que el próximo día 28 ofrecerá a la afición local otra gran velada de boxeo, en la que tomarán parte destacados pugiles, algunos de los cuales han despertado entusiasmo y expectación entre nuestros medios boxísticos.

También se nos anuncia que por Educación y Descanso se llevarán a cabo las eliminatorias de pugiles aficionados, cuyos vencedores pasarán a disputar los torneos regionales en Tetuán, de los que saldrán nuestros representantes en los campeonatos de España de la temporada actual.

Barnet, de acuerdo con el Ceuta

Entre nuestro titular y el excelente medio centro Barnet se ha llegado ya a un acuerdo para que el sevillista vista los colores blancos de nuestro representante en la próxima temporada. Falta, sin embargo, la autorización del Sevilla C. F. para que este acuerdo fructifique en la adquisición del jugador que últimamente se alineó con el Huelva, requisito que espera poder conseguirse de un momento a otro.

Molina S. L.
Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Exito de la primera reunión pugilística del C. D. Riffien

Se vieron muy buenas peleas y el público salió satisfechísimo

LOS COMBATES DE AFICIONADOS SUPERARON EN MUCHO A LOS DE PROFESIONALES

Un gran paso dió el deporte de los puños el pasado domingo en nuestra ciudad. Si no hubiera sido porque la incomparecencia de Bifantes obligó a una modificación de los combates estelares, no vacilaríamos en afirmar que «La Huerta» fué escenario de una de las mejores reuniones que aquí se ha organizado. Mucho público, un escenario formidable, perfecta organización, cuatro magnificas peleas entre aficionados, la revelación de soberbios boxeadores, decisiones justas y aceptadas... de todo tuvo esta primera reunión del C. D. Riffien, pórtico esperanzador de un rápido y brillante engrandecimiento del pugilismo en Ceuta.

Lo más sobresaliente del programa fueron las cuatro peleas entre pugiles aficionados. Los ocho combatientes entregaron cuanto sabían y cuanto podían sobre la lona, viéndose combates excelentes y gustando mucho, muchísimo, Basado—que se anotó una victoria por la vía rápida verdaderamente impresionante, Borna, magnifico de juego y de pegada, Vilches, muy codicioso y pegador. También merecieron elogios Pedraza y Hurtado II, dos prometedoras esperanzas. Y tanto Salgueiro, como Justo y Chino se hicieron ovacionar pese a perder. Lo que claramente demuestra que las luchas fueron formidables y en realidad todos triunfaron: materialmente los unos. Moralmente los otros.

En el combate de semifondo, Hurtado I no encontró enemigo, pero evidenció encontrarse en forma y ser elemento de categoría. Lo que también cabe decir de García Gil y de Carranchas, pese a que no rindieron lo debido. Fué pelea que comenzó muy bien y terminó muy embarullada, falta de acometividad, propensa a que los contendientes fueran descalificados. Felicitemos, por tanto al C. D. Riffien. Con reuniones como estas, el boxeo puede llegar muy lejos en nuestra ciudad. Lo que no se hará

esperar. El domingo se ha demostrado que hay afición, organización, pugiles magníficos y deseos, muchos deseos. ¿No es bastante para comenzar?

El primer combate los disputaron con carácter de revancha Hurtado II y Pedraza. En los primeros asaltos la iniciativa fué de Pedraza, contando Hurtado que pasó a dominar en el último periodo, pero sin igualar la partida. Ganó Pedraza a los puntos.

Subieron luego al ring Vilches (de Tetuán) y Salgueiro, Ambos pugiles se cambiaron muchos golpes durante los tres asaltos, apreciándose en el tetuaní mas entrenamiento y pegada. Salgueiro se defendió admirablemente no solo contra eso sino contra una desventaja de cinco kilos. Venció a los puntos muy mercedamente Vilches, aplaudiéndosele a Salgueiro su bravísima pelea.

En tercer lugar se enfrentan Basado (Riffien) y Galindo (Tetuán). La salida de Basado es arrolladora y admirable. Coloca varias series rapidísimas y demoleedoras que el público ovaciona. El tetuaní cae por la cuenta de cinco en una de ellas. De nuevo arremete Basado y en otra serie contra las cuerdas alcanza magnificamente con sus golpes a Galindo que se desploma en el tapiz por la cuenta definitiva. Corta pero excepcional actuación ésta de Basado que se ha revelado como un gran pugil. Galindo, que suplía a otro boxeador de E. y Descanso de Tetuán, nada pudo hacer, a no ser encajar digna y correctamente esta derrota que no empañó su historial. Luchó contra un fortísimo adversario y con algunos kilos de desventaja.

Borna-Chino fué un combate muy bonito. El tetuaní lució una gran clase, una fuerte pegada y unos conocimientos extraordinarios del ring, imponiéndose técnicamente a un Chino que encajó admirablemente y fué muy duro y peligroso en sus reacciones contrando de ganchos. Venció Borna muy merecidamente a los puntos, ovacio-

El primer encuentro de Liga jugará nuestro titular en Córdoba

Siendo el Atlético tetuaní nuestro primer visitante

El calendario del Sexto Grupo de la Tercera División de Liga ha quedado confeccionado de la siguiente manera:

12 septiembre
Algeciras-Iliturgi; Huelva-España; Tetuán-Electro; Córdoba-Ceuta; Betis-Jaén; Cádiz-Larache y Melilla-Balona.

19 septiembre
Iliturgi-Melilla; España-Algeciras; Electro-Huelva; Ceuta-Tetuán; Jaén-Córdoba; Larache-Córdoba-Larache; Betis-Balona y Melilla-Cádiz.

26 septiembre
Iliturgi-España; Algeciras-Electro; Huelva-Ceuta; Tetuán-Jaén; Córdoba-Larache; Betis-Balona y Melilla-Cádiz.

3 octubre
España-Melilla; Electro-Iliturgi; Ceuta-Algeciras; Jaén-Huelva; Larache-Tetuán; Balona-Córdoba; Cádiz-Betis.

10 octubre
España-Electro; Iliturgi-Ceuta; Algeciras-Jaén; Huelva-La

nándose también mucho a Chino por su brava pelea.

Hurtado I se encontró sin enemigo. Tras el tanteo inicial propinó algunos golpes de derecha a Castilla y a este le salvó el gong. Nada mas comenzar el segundo asalto, Hurtado luce su terrible pegada y Castilla huye del castigo. Nuevos golpes de Hurtado y caída de Castilla un poco teatral. El árbitro suspende el combate por inferioridad manifiesta de Castilla dando el triunfo a Hurtado.

La pelea García Gil-Carranchas comenzó muy bien. Al final del primer asalto anotamos unos golpes muy espectaculares del primero y una buena esquivada de Carranchas. Una serie de ambos al cuerpo es lo mas destacado del segundo asalto. El tercero es nivelado y en el cuarto el árbitro amonesta por su falta de acometividad a los dos pugiles. Nada de particular en los dos últimos asaltos. Ambos han cogido prevenciones y rehuyen las mejores oportunidades. La decisión es de combate nulo, que no pocos protestan. Ante otros adversarios es posible que tanto García Gil como Carranchas rindan mas. Aquí abusaron del guante abierto y de la traba, seguramente por la diferencia de envergadura existente entre ellos. Peguar.

rache; Tetuán-Balona; Córdoba y Melilla-Betis.

17 octubre
Electro-Melilla; Ceuta-España; Jaén-Iliturgi; Larache-Algeciras; Balona-Huelva; Ceuta-Tetuán y Betis-Córdoba.

24 octubre
Electro-Ceuta; España-Iliturgi-Larache; Algeciras-Balona; Huelva-Cádiz; Tetuán-Betis y Melilla-Córdoba.

31 octubre
Ceuta-Melilla; Jaén-Electro-Larache-España; Balona-Iliturgi; Cádiz-Algeciras; Betis-Huelva y Córdoba-Tetuán.

7 noviembre
Ceuta-Jaén; Electro-Larache-España-Balona; Iliturgi-Cádiz; Algeciras-Betis; Huelva-Córdoba y Melilla-Tetuán.

14 noviembre
Jaén-Melilla; Larache-Ceuta-Balona-Electro; Cádiz-España-Betis-Iliturgi; Córdoba-Algeciras y Tetuán-Huelva.

21 noviembre
Jaén-Larache; Ceuta-Balona-Electro-Cádiz; España-Betis; Iliturgi-Córdoba; Algeciras-Tetuán y Melilla-Huelva.

28 noviembre
Melilla-Larache; Balona-Jaén-Cádiz-Ceuta; Betis-Electro; Córdoba-España; Tetuán-Iliturgi; Huelva-Algeciras.

5 diciembre
Larache-Balona; Ceuta-Betis-Electro-Córdoba; España-Tetuán-Iliturgi-Huelva; Algeciras-Melilla y Jaén-Cádiz.

La segunda vuelta se disputará en los días 12 de diciembre, 9, 16, 23 y 30 de enero, 13, 20 y 27 de febrero, 6 y 13 de marzo y 3 y 10 de abril de 1949.

La conferencia de DANUBIO

Los derechos de Bélgica, Grecia e Italia, rechazados por Rusia

Belgrado, 16.—La Conferencia del Danubio ha rechazado por siete votos contra tres una propuesta occidental de que en el futuro convenio se tengan en cuenta, a la vista del de 1921, los derechos de Bélgica, Grecia e Italia, países los tres que por medio de sendas cartas a la Conferencia han hecho expresa reserva de tales derechos. Llevó la voz cantante contra los repetidos derechos, el delegado soviético Vichinsky.—EFE

Doctor CANO TORRES
ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.
CONSULTA DE 4 A 8
Falange Española 63. Teléfono 547
Laboratorio de análisis
GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

Oloroso Almina - Solera Almina - Moscatel Almina
Tres nuevas marcas de la acreditada Firma **COSIO**, de Chiclana de la Frontera.

EL FARO EN ALGECIRAS

Se descubre el monumento levantado por suscripción popular a don Buenaventura Morón

En la mañana del domingo tuvo lugar la solemne inauguración del monumento que la ciudad de Algeciras ha levantado al Excmo. Sr. don Buenaventura Morón, doctor destacadísimo, que en vida fuera ayuda de todos los necesitados y alma del Hospital civil municipal.

El monumento levantado en la Plaza de Joaquín Ibáñez, frente al edificio del Hospital civil, está entre jardines y consiste en un pedestal de mármol, sobre el cual se encuentra el busto del ilustre fallecido, y en la parte baja, con letras doradas, el recuerdo de la ciudad.

En el acto estuvieron presentes todas las autoridades, representaciones y los familiares del que ahora recibe este homenaje.

En primer término habló el alcalde, ilustre señor don Ángel Silva Cernuda, que hizo un rápido bosquejo de la labor desarrollada por el doctor Morón y el agradecimiento que Algeciras siente por él. Terminó vitoreando a España y a Algeciras.

A continuación agradeció el homenaje al hijo del finado, don José Morón.

Finalmente, el Excmo. señor gobernador militar del Campo de Gibraltar, don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, descubrió el busto, entre una gran ovación del público que llenaba la Plaza.

LA GRAN NOVILLADA DEL DOMINGO

Se celebró la novillada de la velada de la Palma, con reses de Rodríguez, que salieron buenas, para los diestros Martorell, Pablito Lalanda y Luis Rivas y el rejoneador Peralta.

La plaza presentaba un medio lleno.

Lidia de rejones

Peralta, montando la jaca con maestría, lleva al bicho al terreno que quiere y clava tres rejones en su sitio, que son otras tantas ovaciones.

Después clava otros dos rejones más de muerte, pero como el bicho no se achá, termina con él el sobresaliente de una buena estocada. (Ovación a Peralta).

Lidia ordinaria

El primero es para Martorell, que lo recibe con alegría y oye una ovación.

Tres varas y tres pares. Martorell, con los trastos inicia una faena adornada, empezando por cinco magníficos naturales. Toreá por detrás muy templado y oye ovaciones. Coloca una entera. (Dos orejas, vuelta al ruedo y salida a los medios).

En su segundo, es ovacionado al hacer un matavileso quite. Tres varas y dos pares y medio. Hace una faena con cuatro imponentes de pecho. (Ovación) Sigue con naturales y derechos. (Ovación). Toreá por detrás volcado sobre el bicho. Recibiendo coloca una, que hasta. (Orejas, vuelta al ruedo y salida a los medios).

Pablito Lalanda, a su primero lo recibe con varias verónicas. (Ovación).

Tres varas con caída una de ellas y Pablito muy oportuno al quite oye una ovación. Dos pares. Empieza la faena con ocho naturales. (Ovación). Sigue con la derecha y otros de pecho. (Ovación). Toca los pitones y con arrojo sigue dando pases de rodillas. Coloca una que basta. (Ovación, vuelta y petición de oreja).

Al segundo le hizo, tras adornarse también con el capote y cuando se le colocaron dos varas y dos pares de banderillas, una faena a base de naturales y por detrás (Ovación), para colocar media en todo lo alto que hasta. (Ovación, oreja, vuelta y salida).

Luis Rivas, que cerró la tarde, oye palmas y con el capote en su primero, al que torea por chiquelinas.

Tres varas y dos pares y medio.

Faena por naturales y derechos (elés). Sigue con otros de pecho, de impecable factura. Sufre un empujamiento sin consecuencias. Sigue con valentía. Coloca media y el bicho se achá. (Orejas, vuelta al ruedo y salida a los medios).

Al segundo, también le torea con valor y arte, oyendo ovaciones.

Tres varas y tres pares. Faena muy valiente y muy terera, acercándose mucho, para colocar media.

(Ovación, vuelta y salida con petición de oreja).

Junta Administrativa de la Aduana de Algeciras

A las 17 horas del día 21 del actual, tendrá lugar en esta dependencia la venta en pública subasta de una caballería menor afecta al Expediente de Contratación n.º 612/48, bajo el precio y condiciones detalladas en el anuncio general expuesto en la tablilla de esta oficina. Algeciras, 14 de Agosto de 1948.

EL SECRETARIO,

Firmado: Antulio Verdú.

Los comunistas prohíben ocho periódicos en Austria

Vienna, 16.—Ocho publicaciones diarias y semanales de los dos partidos no comunistas de Austria han sido prohibidas en la zona soviética por un período de dos meses, según ha anunciado el portavoz del Ministerio del Interior.

Las autoridades soviéticas no han dado explicaciones sobre la determinación tomada.—EFE.

Un niño de siete años curado por un milagro de la Virgen de Lourdes

Lourdes, 16.—El niño Gerard Bailie, ciego totalmente de una retinitis bilateral, participó en una peregrinación a Lourdes en septiembre del año pasado, cuando curado y desde entonces lleva una vida normal. Actualmente tiene 7 años y medio. Los médicos han declarado que "no se explican" esta curación.—EFE.

Treinta y cinco terroristas muertos en Malaca

Kuala Lumpur, 16.—En una batalla dada contra los terroristas en el distrito de Kuan Pawang, han sido muertos 35 de ellos.

En el Estado de Kedam, 20 rebeldes uniformados atacaron la casa de un malayo, asesinando a balazos.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 628 y 366

INDONESIA Y EL VIETNAM RECHAZADOS EN LA O. N. U.

Rusia había propuesto su admisión como miembro de la Comisión Económica

Ginebra, 16.—El Comité Económico y Social de las Naciones Unidas ha votado en contra de la propuesta soviética de que se admitiese a las Repúblicas de Indonesia y Vietnam como miembros asociados de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Asia y Extremo Oriente.

Los Estados Unidos, Inglaterra, Francia y Holanda figuraron entre las naciones que votaron en contra de la admisión.

El delegado soviético dijo que la Comisión Económica está dominada por las potencias coloniales y que constituyen una barrera para la admisión de estos países.

Holanda, por su parte, acusó a Rusia de aducir argumentos emotivos, cuando en realidad se trata de una cuestión de Derecho Internacional.

El resultado de la votación contra la admisión de Indonesia fue nueve contra cuatro y cinco abstenciones. La votación relativa al Vietnam fue de once en contra, tres a favor y cuatro abstenciones.—EFE.

En Sicilia, el pan de estraperlo más barato que el racionado

Palermo, 16.—La Policía ha intervenido en choques producidos entre vendedores clandestinos de pan y panaderos legales, al bajar el pan en el mercado negro en 25 liras por kilo, precio inferior al de tasa.

El buen pan blanco se vende en las esquinas de las calles y mercado principal a 80 liras kilo, mientras que el racionado de la panadería se expende al precio fijado de 165 liras kilo.—EFE.

SUCESOS

Mata a su mujer y a un criado y luego se suicida

Córdoba, 16.—En el pueblo de Inajar, de esta provincia, ha ocurrido un triste suceso del que han resultado tres personas muertas.

En el cortijo llamado «Gallego», Francisco Delgado, mató de un tiro a su esposa Justa Ortiz Aguilera y al criado, Rafael Ceneba López. A continuación se volvió el arma contra él y se disparó en la sien derecha resultando muerto.

Los móviles obedecen a que la mujer era infiel a su marido.—Cifra.

MUJER EXTRANGULADA

Pontevedra, 16.—En la Parroquia de Villanueva (Lalin) apareció muerta, en su domicilio, María Villamarin Baladoso. El cadáver presentaba síntomas de estrangulación por lo que se ha detenido al esposo de la finada, Perfecto Jorge Gutierrez, sobre el que recaen sospechas de ser el autor de la muerte de María.—Cifra.

RATERIA DE HOTEL

Barcelona, 16.—Al Juzgado de guardia denunció don Ramón Ignacio de Torres Delgado que de la habitación que ocupa en el hotel donde se hospeda, le ha desaparecido a su esposa una sortija valorada en 80.000 pesetas.—Cifra.

SE MATA AL CAER DE LA AZOTEA

Barcelona, 16.—Cuando ju-

gaba en un tejado de la casa número 59 de la calle Riera Alta, la niña de 15 años Josefa Rojas Meroño, tuvo la desgracia de caerse al patio interior, matándose.—Cifra.

ARROLLADA POR EL TREN

Barcelona, 16.—Un tren que procedía de Port-Bou y se dirigía a Barcelona, arrolló cerca de la estación de Guina a Rosa Ferrer Tárrega, de 89 años, causándole la muerte.—Cifra.

UN PESCADOR AHOGADO

Pontevedra, 16.—En el río Deza, en el término de la Parroquia de Gamanzas, municipio de Cruces, pereció ahogado cuando se dedicaba a la pesca, Ramón Pajaro Martínez.—Cifra.

NIÑO ATROPELLADO

Pontevedra, 16.—En Leres una camioneta atropelló al joven Manuel Hermida de 15 años, que falleció a consecuencia de las heridas recibidas.—Cifra.

SE AHOGA EN EL RIO

Zaragoza, 16.—El joven de 18 años Ricardo Martínez Lafuente, natural de esta ciudad, ha perecido ahogado en el río Huerva, cuando se bañaba.—Cifra.

LAS ACTIVIDADES COMUNISTAS EN NORTEAMERICA

Acusación contra un alto funcionario del Departamento de Estado

Washington, 16.—El funcionario del Departamento de Estado Alger Hiss, que colaboró en la organización inicial de las Naciones Unidas, posiblemente tendrá que enfrentarse con un antiguo comunista que lo ha acusado de formar parte de la "elite" roja clandestina de antes de la guerra.

El acusador, Thittaker Chambers, redactor de "Tijma", ha sido invitado a comparecer con el acusado ante el Comité de Actividades Antinorteamericanas de la Cámara de Representantes. La reunión se celebrará a puerta cerrada.

Chambers insiste en que Hiss era directivo de la organización

roja a la cual servía desde antes de 1937.

El acusado, que preside hoy la Fundación Carnegie, pro paz internacional, ha negado rotundamente los cargos.—EFE.

Parque y Talleres de Automovilismo

BASE DE CEUTA

Escuela de Aprendices

AVISO

Anunciada por O. C. de 4 del actual (D. O. número 181) una convocatoria para proveer DIEZ plazas de aprendices de la Escuela de Formación Profesional de esta Base, se pone en conocimiento de aquellos a quienes pudiera interesar se personen en la Jefatura de esta Base a fin de informarse sobre el particular, haciéndose saber que la edad para poder tomar parte es de 14 a 16 años y que la fecha de presentación de documentación finaliza el 15 del próximo mes de Septiembre.

Ceuta, 14 de Agosto de 1948

El Comandante Jefe.

Colonia añeja todos tamaños. Jabón. Heno de Pravia. fixol
"PERFUMERIA ROMA". - Teléfono, 889

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUBSCRIPCION: CELTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas. PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

BOLETIN DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Vuelven los combates en Jerusalén

LA INTENSIDAD DE LA BATALLA SE PRODUJO EN LA MADRUGADA DEL LUNES

DIMITE EL COMANDANTE DEL EJERCITO ARABE

Lake Success, 16. (Urgente).—En la noche del domingo se reanudaron los fuertes combates en Jerusalén produciéndose la mayor intensidad de la batalla entre las dos y las cinco de la madrugada del lunes, según un despacho de los observadores de las Naciones Unidas desde Jerusalén.

Los observadores comunican que la intensificación de los combates se produjo después de que quince comandantes militares de fuerzas árabes y judías les habían informado el domingo que estaban dispuestos a respetar la sugerencia del mediador oficial de las Naciones Unidas, conde Folke Bernadotte, de cesar el fuego en la Ciudad Santa.

Con respecto al incidente de Latrum, se han dado a los observadores instrucciones para emplear a los ingenieros y técnicos con el propósito de ver si es posible suministrar agua potable a Jerusalén. Los diarios de Tel-Aviv dicen que el domingo fué abierta una cañería bajo la protección de los judíos y ha llegado agua a la ciudad aunque en cantidad reducida.—EFE.

Para inspeccionar las instalaciones aéreas de TURQUIA

Llegaron el general Vandenberg y el secretario norteamericano del Aire

Ankara, 16.—El jefe de las fuerzas aéreas norteamericanas, general Hock Vandenberg, y el secretario del Aire, Stuart Symington, han llegado a esta ciudad al mediodía de hoy para hacer una inspección de las instalaciones aéreas de Turquía.

Los dos altos funcionarios tienen fijada una entrevista con el presidente Ismet Inonu, a última hora de hoy. Llegaron escoltado por 18 Thunderbolts, de los enviados con los fondos de la ayuda norteamericana. Los aparatos venían pilotados por aviadores turcos.—EFE.

EXITOS DEL EJERCITO GRIEGO

Conquista el monte Grammos en la frontera albanesa

Atenas, 16.—La IX División atacando descalza para evitar ruidos, ha conquistado el monte Grammos, de 2.522 metros de altura, situado en la frontera albanesa.

Esta misma División ha realizado un avance en el frente de nueve kilómetros y ha conquistado Naxos, pero, al estar de tránsito con la zona de 2.274 metros, p. s. n. de una importante militar que domina

Israel no se considera obligada por las manifestaciones de Bernadotte : Tel-Aviv, 16.—El portavoz del Ejército de Israel, Moshe Pealman, ha dicho hoy a los periodistas que "prácticamente no existe tregua en Jerusalén". Después de aludir a los continuos bombardeos de la zona judía desde las posiciones árabes situadas en las cumbres del nordeste y sur de Jerusalén, Pealman ha insistido que Israel no se considera obligada por las manifestaciones de Bernadotte en el sentido de que las violaciones de una de las partes no

han de ser respondidas por la otra, a fin de que se pueda determinar quién es el agresor en cada caso. Finalmente dijo que los árabes han violado repetidamente la condición básica de la tregua ocupando nuevas posiciones estratégicas.—EFE.

Dimite el comandante del Ejército árabe : : : : : Tel-Aviv, 16.—El Ministerio israelita de Asuntos Exteriores anuncia hoy que según informaciones fidedignas, Fawzi el Kawji, ha dimisionado su cargo de comandante del Ejército árabe.—EFE.

Los yugoslavos disuelven en Trieste una procesión religiosa

Saquearon una capilla católica y mataron a dos frailes

Trieste, 16.—De fuente italiana se informa que los yugoslavos han disuelto una procesión religiosa, saqueando una capilla católica y matando a dos frailes católicos en Pirand, a cuarenta kilómetros al SE. de esta ciudad, en la zona de Istria, ocupada por las fuerzas armadas yugoslavas.—EFE.

Grave accidente en una fábrica de Nuremberg

Hace explosión una caldera de pez ocasionando un muerto y 33 heridos

Nuremberg, 16.—Una persona ha resultado muerta y 33 heridas, cinco gravemente en la explosión ocurrida en una caldera de pez en una fábrica de Nuremberg.

Este es el primer accidente que se ha producido en la fábrica.

El accidente se produjo poco después de las diez de la mañana, en una nave en que

se encontraban trabajando unos 150 obreros fundiendo la pez para emplearla en el cerrado de condensadores eléctricos.

La caldera estaba situada en un rincón de la nave y la pez hirviendo cayó sobre los obreros. No se conocen las causas de lo sucedido, pero los empleados de la fábrica dicen que existe la posibilidad de un acto de sabotaje.—Efe.

Acusaciones contra Yugoslavia en el Consejo de Seguridad

En Trieste ha violado las estipulaciones del Tratado de paz con Italia

Lake Success, 16.—En el Consejo de Seguridad, el delegado permanente británico, Sir Alexander Cadogan, acusó al gobierno yugoslavo que anteriormente había formu-

lado ese cargo contra el Reino Unido y Norteamérica, de violar en Trieste las estipulaciones del Tratado de paz con Italia. Su primera acusación concreta se refirió a la introducción por Tito de la «Yugoliar», en contra—hizo resaltar del artículo séptimo del Tratado, que claramente determina, que hasta tanto se cree un régimen monetario especial para Trieste, la lira italiana seguirá circulando como moneda legal en el territorio libre.—Efe.

NUEVAS ACUSACIONES DE CADOGAN

Lake Success, 15.—Sir Alexander Cadogan acusó después a los yugoslavos de violación del artículo décimo de anejo séptimo del Tratado por el que permanecen válidas y en vigor todas las leyes y disposiciones existentes, mientras el Gobernador no las revocase o suspendiere.—Efe.

Lea Vd. EL FARO

Cuatro protestas rusas...

(Viene de la primera) to de Estado, en tres de ellas se pide que la señora Kosenkina y el matrimonio Kichal Samarin, sean entregados a las autoridades rusas.—Efe.

Nueva York, 16.—La Señora Kosenkina, maestra rusa que saltó por la ventana del Consulado soviético, en un intento de fuga, se encuentra en estado crítico como consecuencia de sus heridas en el hospital Roosevelt.

Se mantiene una fuerte escolta en las puertas del hospital y en la parte exterior del edificio y

Ultima hora

Aviones militares soviéticos amenazan a otro aparato de pasajeros británico. = Parece que no habrá cambios en el bloqueo de Berlín. = El Ejército griego conquista el lugar donde estaba el Cuartel general de Markos

Berlín, 16.—Las autoridades británicas de ocupación informan que un avión de combate de la RAF, que había reintentado el vuelo en la base aérea de Lubeck, ha realizado un aterrizaje forzoso en la zona de ocupación soviética. El piloto no ha sufrido ningún daño.

En la tarde de hoy, dos aviones militares soviéticos se han aproximado peligrosamente, en pleno vuelo, a un avión de pasajeros británico.

El incidente recuerda la forma de proceder análoga a la conducta de los aviadores soviéticos en la zona de Berlín el 5 de abril pasado, lo que dio lugar a la catástrofe en que murieron quince personas.

Las autoridades británicas han protestado ante las soviéticas.

El periódico "Star and Stripes" informa que los funcionarios rusos han dicho a los altos jefes comunistas alemanes, en una reunión secreta, que las negociaciones de Moscú no trarían la reanudación del Gobierno tetrapartito de Berlín.

El general Clay ha declarado que no tiene ningún indicio de que vaya a cambiar la política de las potencias occidentales para con la Alemania del Oeste.

Al preguntarle los periodistas si los rusos se disponen a cesar en el bloqueo de Berlín, el general Clay dijo que no tiene seguridad de ello. Declaró también que los gobernadores militares occidentales tomarán las decisiones apropiadas para la ultimación de la cuestión monetaria y de la fusión de las tres zonas.

Las autoridades belgas investigan la desaparición de un corresponsal de Prensa belga, de quien no volvió a saberse después de su llegada al sector soviético de Berlín, en la tarde del domingo.

Atenas, 16.—Los guerrilleros han iniciado la retirada general de sus posiciones en el monte Grammos, donde sus

reductos y abandonan sus equipos. Se dice que el Cuartel General de Markos ha sido trasladado de emplazamiento. Las fuerzas de Markos se están concentrando en una zona de 250 kilómetros cuadrados en el límite de Albania.

El Ejército griego ha conquistado oficialmente se anuncia que el Cuartel General de Markos se halla en el Cuartel General del jefe rojo, Markos.

(Resumen de la información facilitada por la Agencia EFE).

No quieren volver tras la "Cortina de hierro"

Londres 16.—La representación checoslovaca en Londres ha admitido que otros tres miembros del equipo olímpico checoslovaco de natación han pedido permiso al ministro del Interior inglés para quedarse definitivamente en Inglaterra en lugar de regresar a Praga con los restantes miembros del equipo el miércoles próximo.

Son ya siete los deportistas procedentes de países situados tras la «Cortina de hierro» que han podido autorización para residir en Inglaterra, dos nadadores húngaros han contenido ya permiso para quedarse en la Gran Bretaña.—Efe.

Movimiento de tropas rusas

Francfort 16.—De la zona de Lunenburg, frente a la zona de ocupación soviética de allende el Elba se reciben informaciones según las cuales los rusos siguen realizando numerosos movimientos de tropas en la región, habiendo levantado torres de observación, de madera, a lo largo del río.—Efe.